
＃心を込めて制作した超大作！
＃自成　打ち込め最大の力を　All for All   私がお伝えします

体育大会テーマ看板
～看板に込めたみんなの思い～

　体育大会のテーマ看板を制作し、２つのメッセージを
込めました。一つ目は、全団の色を使って描いた龍です。
龍は「成功と発展の象徴」とされており、龍とテーマの文
字を通じて、大会をはじめとする学校生活全体の発展と
いう願いを込めました。二つ目は、各団の色の珠

たま

を描い
たことです。龍の周りに浮かぶ珠は「宝

ほう

珠
じゅ

」または「如
にょ

意
い

宝珠」と呼ばれ、「思いや願いを意のままにかなえる」と
いう意味があります。珠を輝くように描くこ
とで、全団が輝く大会にしたいというメッセー
ジを込めました。制作に協力してくれたメン
バー、そして先生方、ありがとうございました。

学校生活の 1 コマを学生の手作り（写真・文）でお届けします。

mashiki_chuugakkou

だるまっちゅう

地域おこし協力隊がピックアップした、復興やまちづくり、地域おこし協力隊がピックアップした、復興やまちづくり、
記憶の継承などさまざまなトピックをご紹介します。記憶の継承などさまざまなトピックをご紹介します。

そのほか、いろんな活動を
協力隊 Instagram で公開中！

（@MASHIKI_KYORYOKUTAI）
チェックしてみてください！

　福岡大学商学部の講義「地域経
営論」の中で、地域おこし協力隊
の活動について、約 100 人の学
生に講演を行いました。
　受講生の中には熊本地震で被災
した学生もいて、彼らは当時の経
験や復興への思いをレポートにつ
づってくれました。部分的ではあ
りますが、現在の復興の様子を伝
えられてよかったと思います。
　これからも、町外での活動の機
会を通じて、町の復興に関する取
り組みを広めていきたいと考えて
います。

　４月から５月にかけて、「にじ
いろ 2 周年展」を開催し、にじい
ろ、役場、ミナテラスの３カ所を
巡りました。この展示は、にじい
ろ管理人が企画し、利用状況など
のさまざまな内容を親しみやすい
表現でお伝えしました。
　多くの人にご覧いただき、本当
にありがとうございました。

■復興の歩みを広める

■管理人発！にじいろ２周年展

報告：小仲貴宏

ミナテラスでの展示

学生たちが興味を持てる内容を目指しました

多くの学生が講演に耳を傾けてくれました
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